

## MEINE SEIFENKISTE

EWAN ENGEL DER 3. SEKUNDARSTUFE

Idee und Motivation Meine Idee war, eine Seifenkiste zu bauen. Ich war schon als Kind von Seifenkisten begeistert. Nun hatte ich die Chance, selbst eine nach eigenen Vorstellungen zu bauen. Ich war motiviert, etwas Neues zu lernen.

Ziel

Die Seifenkiste sollte Platz für mindestens eine Person haben. Man soll mit ihr fahren können. Das beinhaltet, dass man fahren, lenken und bremsen kann. Dieses Ziel habe ich erreicht.

Risiken

Das ich einen fatalen Fehler bei Bauen der Seifenkiste mache, und sie beim Fahren auseinanderbricht und somit Verletzungen entstehen können.

Vorgehen

Ich begann mit einer Recherche über verschiedene Typen. Ich erstellte Bauteileskizzen und kaufte das nötige Material ein. Zum Schluss hatte ich die Seifenkiste zusammengebaut.

Ergebnis

Das Ergebnis ist Top! Meine Seifenkiste sieht gut aus und ich kann gut damit fahren. Ich habe mir Mühe gegeben und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Die Ziele wurden alle erreicht.

Reflexion

Während meiner Projekt Arbeit konnte ich richtig viel Lernen. Wie man eine Seifenkiste baut, ist recht anspruchsvoll. Dank der Dokumentation konnte ich meine Kompetenzen im Bereich des Tastaturschreibens weiterentwickeln. Hätte ich noch mehr Zeit gehabt, hätte ich noch einen Farbanstrich gemacht.

